2024-03-15

Impone Saldaña videocámaras de vigilancia en Azcapotzalco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://diariobasta.com/2024/03/15/impone-saldana-videocamaras-de-vigilancia-en-azcapotzalco/

Visitas

La alcaldesa panista usó 19.8 mdp del Presupuesto Participativo 2022 para simular acciones para combatir los altos índices delictivos.

OMAR MONTALVO

Ciudad de México.- La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, quien está a punto de separarse de su cargo para hacer campaña en busca de su reelección, ha sido señalada por el uso irresponsable de recursos públicos.

Un ejemplo de ello es el Presupuesto Participativo 2022, cuando la panista destinó 19.8 millones de pesos para videocámaras de vigilancia, lo que ahora está bajo investigación por irregularidades en su contratación.

En la auditoría interna A-03/2023 denominada "Presupuesto Participativo 2022", el Órgano Interno de Control (OIC) de la alcaldía Azcapotzalco señaló que el gobierno de Saldaña hizo la contratación de las videocámaras de vigilancia sin contar con la conexión a internet ni el dictamen correspondiente.

En la alcaldía #Azcapotzalco, gobernada por Margarita Saldaña, vecinos de la colonia San Antonio señalan que no pueden salir de sus casas a cualquier hora del día por el aumento en la inseguridad de las calles #YoTeVeo con @MendivilCrystal por @ImagenTVMex pic.twitter.com/aJQgo3mneu

imagenCrystal (@imagen_crystal) March 13, 2024

"Llevó celebración de contratos con cargo al Presupuesto Participativo 2022 para la adquisición de bienes en materia de tecnologías de la información y comunicaciones, previo a la obtención de un dictamen técnico favorable", subrayó.

A lo anterior se suma el reporte en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), donde el OIC indicó que se verifica el destino de los recursos públicos, ya que la investigación involucra proyectos para la instalación de las videocámaras sin dicha conectividad y diferentes a lo establecido en los contratos.

Aunque es una obligación de los gobiernos, la alcaldía Azcapotzalco no ha transparentado los contratos correspondientes de las citadas cámaras. Sin embargo, gracias a la plataforma ciudadana del <u>Instituto Electoral</u> de la Ciudad de México (IECM) se sabe que los recursos destinados a estos proyectos ascienden a 19 millones 842 mil pesos.

La candidata de la 4T, Nancy Núñez, inicia punteando las preferencias con 54% de la intención de voto, mientras que la candidata y actual alcaldesa Margarita Saldaña, se ubica en el segundo lugar con 39%, seguida por Luisa Yanira Alpízar (MC) pic.twitter.com/9Vjfph8wOE

Ricardo Palacios (@ricpal40) March 11, 2024

El <u>IECM</u> también reporta la información del Presupuesto Participativo, ya que es el organismo encargado de organizar las consultas vecinales para seleccionar los proyectos.

De esta manera, se sabe que en Azcapotzalco esos recursos fueron destinados a los proyectos "Ojo vigilante", "Cámaras de seguridad en...", "Colonia Segura...", "Seguridad en..." y "Compra e instalación de cámaras" en 33 colonias, ante los altos índices delictivos.

La mayoría de las colonias tuvieron recursos de entre 400 y 800 mil pesos, pero el Presupuesto Participativo 2022 fue criticado por sus habitantes, debido a que los trabajos tenían que concluirse antes de que terminara el año, pero en varias colonias la población expuso que ni en 2023 se iniciaron las obras.